
PRESIDENTE LAGOS SOLIDARIZÓ CON FAMILIAS DE ALTO HOSPICIO 
Además, el Mandatario pidió disculpas a los familiares de las víctimas por no haberles 
entregado los antecedentes que manejaba sobre la investigación cuyo desenlace fue el 
hallazgo de seis cuerpos de las estudiantes desaparecidas, "me habría gustado que la 
información que me habían dado no fuera exacta y poder haber seguido buscando a 
estas chicas para encontrarlas con vida", manifestó. 
 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto al Subsecretario del Interior, Jorge 
Correa Sutil, se refirió esta tarde en La Moneda a los restos humanos encontrados en el 
día de hoy en Alto Hospicio, los que corresponderían a los cuerpos de seis estudiantes y 
una dueña de casa desaparecidas en esa localidad desde hace más de dos años. 
 
En la oportunidad, el Primer Mandatario informó que durante el día de hoy ha estado en 
permanente contacto con el Ministro del Interior, José Miguel Insulza, el Subsecretario 
de esa cartera, Jorge Correa, y el Intendente de la Primera Región, Patricio Zapata, con 
el fin de conocer en detalle el desarrollo de la investigación relativa al macabro 
hallazgo. "Quiero compartir una noticia triste para Chile y para un grupo de familias de 
Alto Hospicio", dijo el Jefe de Estado añadiendo que "hoy día todo apunta, tendrá que 
ser confirmado con posterioridad, a que los cuerpos que se han encontrado 
corresponden a estas niñas. Habrían sido asesinadas". 
 
Al respecto, el Presidente Lagos, junto con solidarizar con las familias afectadas, se 
refirió al encuentro que el viernes pasado sostuvo con los familiares de las víctimas en 
Iquique. "El viernes pasado, cuando estuve con ellos, yo tenía algunos antecedentes de 
la investigación en curso; como Presidente tengo muchos antecedentes sobre muchas 
cosas, si cada vez que estos temas tuviera que informarlos a la opinión pública, no 
cumpliría mi rol de Presidente", aseguró el Mandatario.  
 
Agregó que "ellas pidieron hablar conmigo y entregarme una carta, quiero pedirles 
excusas, la reacción que ellas tuvieron fue fuerte, me parece normal. Quiero pedirles 
excusas porque no estaba en condiciones de poder darles información, que por desgracia 
se ha informado, en ese momento la investigación apuntaba a que probablemente se 
trataba de alguien que las había asesinado" expresó el Jefe de Estado. Asimismo, dijo 
lamentar que "los hechos que ocurrieron el viernes pasado hayan tenido este desenlace, 
me habría gustado que la información que me habían dado no fuera exacta y poder 
haber seguido buscando a estas chicas para encontrarlas con vida".  
 
Sobre el mismo tema, el Mandatario sostuvo que "en este momento de dolor para ellas 
he dispuesto con el Intendente darles el apoyo que sea indispensable y, al mismo 
tiempo, la necesidad de poder esclarecer totalmente estos crímenes", y explicó que en 
los próximos días deberán efectuarse las autopsias correspondientes y a partir de eso 
darles una digna sepultura. 
 
En tanto, el Subsecretario del Interior recalcó que "el Gobierno, a través de la 
Intendencia Regional, ha pedido la designación de un ministro en visita para que las 
diligencias sean lo más rápidas posibles", razón por la cual, agregó, "han viajado hoy a 
Iquique dos expertos en identificación del Instituto Médico Legal, con el objeto de que 
esa identificación se pueda hacer lo más pronta posible... además de una asistente social 
del programa de derechos humanos, con el objeto de apoyar a la Intendencia en la 
atención de los familiares de las víctimas". 



 
Al ser consultado acerca de la eficiencia policial en torno a este hecho, el Subsecretario 
Correa aseguró que "la eficiencia de la policía en la detención de esta persona, y en la 
forma de interrogación que llevó no sólo a aclarar la violación y homicidio frustrado, 
sino las restantes seis violaciones, merece halago, y en segundo lugar, quisiera destacar 
que la clarificación policial de este hecho permitirá ocupar los recursos policiales que 
estaban destinados a estas funciones en la ubicación y detención de Paul Schaeffer y en 
el esclarecimiento del caso Matute". 


